

## Reflexión de los Llamados de Amor y Conversión del Apostolado de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María

Tema:

**“El Apostolado es la multitud que llevaba escrito en la frente el nombre del Cordero”**

Por Julio Cesar, Coordinador del Apostolado en Brasil

18 octubre 2021

### Premisa de esta reflexión

Como este examen se basa en los Llamados de Amor y de Conversión de este Apostolado, es importante recordar lo siguiente.

Innumerables veces, las Santísimas Divinas Personas que transmiten los Llamados de Amor y Conversión a Manuel de Jesús, instrumento de este Apostolado de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María, han repetido que:

- (...) “**Los Últimos Llamados del Amor y la Conversión son exaltaciones del Evangelio.** (...) Nuestros Llamados al Amor y la Conversión **no agregan ni eliminan nada a la Sagrada Revelación Pública, pero Nuestros Llamados al Amor y la Conversión propagan, exaltan, predicen el Santo Evangelio;** y que, a través del profeta de Mi Apostolado, os trasmítamos estos Llamados de Amor y Conversión, que se someten al servicio de la Palabra de Dios.” (CAC-Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús - 20 de noviembre de 2020)

- (...) “**NUESTROS ÚLTIMOS AVISOS, que son instrumentos, que recuerdan y enfatizan la importancia del Evangelio que Jesucristo predicó. Nuestros Llamados de Amor y de Conversión no agregan ni quitan de la Palabra de Dios. Solo la recuerdan, y son un eco, que predica la Palabra de Dios.** (...) En los Llamados de Amor y Conversión, Dios expresa sus planes e intenciones con sus hijos. (CAC- Casto y Amante Corazón de San Jose - 20 de noviembre de 2019)

## Desarrollo de la reflexión

1 - En algunos Llamados de Amor y Conversión - enumerados a continuación - los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María advierten, informan, dan a conocer, que los miembros del Apostolado están siendo "sellados" en sus frentes, con la "Marca del Cordero", con "el nombre del Cordero":

- ***"sus frentes están selladas con la Sangre del Cordero"*** (...) 03.11.2018 - CAC-Corazón Doloroso Inmaculado de María)
- ***"Mi Apostolado son los seguidores del Cordero, que llevan su Nombre marcado en la frente"*** (08.09.2019 - CAC-Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús)
- ***"De este Jardín del fin de los tiempos, donde estoy marcando la frente y el corazón de todos mis hijos, los Apóstoles de los Tiempos"*** (02.10.2021 - CAC- Corazón Doloroso Inmaculado de María)
- ***"El Apostolado es la multitud que llevaba escrito en la frente el nombre del Cordero; y el Cordero es Jesucristo."*** (15.10.2021 - Corazón Doloroso Inmaculado de María)

\*\*\*\*\*

## 2 - **¿Y qué significado tiene esta “marca”, “sello” o “nombre del Cordero” en la frente de los miembros del Apostolado?**

2.1 - Abriendo el Libro del Apocalipsis, en el Capítulo 7, 14, leemos la respuesta - (Biblia de Jerusalén Latinoamericana):

### 7 Los servidores de Dios serán preservados.

1 Despues de esto, vi a cuatro ángeles de pie en los cuatro extremos de la tierra, que sujetaban los cuatro vientos de la tierra, para que no soplara el viento ni sobre la tierra ni sobre el mar ni sobre ningún árbol.

2 Luego vi a otro ángel que subía del Oriente y tenía el sello de Dios vivo; y gritó con fuerte voz a los cuatro ángeles a quienes se había encomendado causar daño a la tierra y al mar:

3 «No causen daño ni a la tierra ni al mar ni a los árboles, **hasta que marquemos con el sello la frente de los siervos de nuestro Dios.**»

4 **Y oí el número de los marcados con el sello\*: ciento cuarenta y cuatro mil sellados, de todas las tribus de los hijos de Israel**

2.2 - Aún en el Apocalipsis, capítulo 14, 1-5 leemos quiénes son estos 144.000:

#### **14 - El acompañamiento del Cordero - (7, 1-8)**

1 **Seguí mirando, y había un Cordero, que estaba en pie sobre el monte Sion, y con él ciento cuarenta y cuatro mil, que llevaban escrito en la frente el nombre del Cordero y el nombre de su Padre.**

2 **Y oí un ruido que venía del cielo, como el ruido de grandes aguas o el fragor de un gran trueno; y el ruido que oía era como de citaristas que tocaran sus cítaras.**

3 **Cantan un cántico nuevo delante del trono y delante de los cuatro Vivientes y de los Ancianos. Y nadie podía aprender el cántico, fuera de los ciento cuarenta y cuatro mil rescatados de la tierra.**

4 **Estos son los que no se mancharon con mujeres, pues son vírgenes. Estos siguen al Cordero a dondequiera que vaya, y han sido rescatados de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero, 5 y en su boca no se encontró mentira: no tienen mancha**

2.3 - Significa que los "**sellados**" o "**marcados con el Nombre del Cordero**" en sus frentes son estos 144.000 mencionados por el Libro de Apocalipsis, visto arriba.

### **3 - ¿Cuál es la condición divina necesaria para recibir el Nombre del Cordero y Su Padre en la frente?**

3.1 - En Apocalipsis 14, 4 está escrito:

4 **Estos son los que no se mancharon con mujeres, pues son vírgenes. Estos siguen al Cordero a dondequiera que vaya, y**

*han sido rescatados de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero, 5 y en su boca no se encontró mentira: no tienen mancha*

3.2 - - En el Llamado de Amor y de Conversión del 30 de mayo de 2016, Nuestro Señor Jesucristo afirma expresamente que estas 144.000 almas que llevan escrito en la frente el Nombre del Cordero son los Apóstoles de los Últimos Tiempos, ***que están siendo reunidos y preparado por el Corredentor, la Santísima Virgen María.*** Entonces son los apóstoles del Apostolado de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María.

(...) “Hijo, muy pocas almas creen y aceptan Su Sabiduría que es uno de los dones de la Corredentora, que reúne y prepara a los 144.000, apóstoles de los últimos tiempos.” (...)

3.3 - Afirmado entonces por el Señor Jesús que la Santísima Virgen María está aquí, en el Apostolado, ***“reuniendo y preparando a los 144.000 apóstoles de los últimos tiempos”.***

## **Condición requerida por Dios para ser "sellados" con el Nombre del Cordero:**

### ***Consagración Total al Inmaculado Corazón de María***

3.4 - En este mismo Llamado de Amor y Conversión del 30 de mayo de 2016, Nuestro Señor da la condición “*sine qua non*”, para participar en esta selecta lista de almas elegidas.

(...) Te hablaré hoy de Mi Reino Glorioso del Fiat y de la Paz, Mi Reino Eucarístico. Hijo, todo aquel que recibe Mi Espíritu Santo en el Bautismo está llamado a vivir Mi Reino, pero las almas no son conscientes de este llamado. ***Y para vivir este Reino de Amor-Hostia es necesario consagrarse al Doloroso e Inmaculado Corazón de la Mamá Corredentora. Pero tú eres testigo, hijo, del desprecio y rechazo a Nuestra “Mater Coeli”.***

Hijito, **la puerta es la consagración total al Inmaculado Corazón de la Mamá Celestial. A través de esta consagración empiezan a vivir el Reinado Eucarístico de Mi Sagrado Corazón.**

**Este Reinado, hijito, es un Reino de Corazones, es un Imperio de Amor dentro de los corazones.**

**a-) Corazones que, una vez consagrados a Nuestros Sagrados Corazones Unidos**

**b-) y que empiezan el vivir este Evangelio en tu tiempo, se convierte en un apóstol de los últimos tiempos, formado, educado y consagrado por, en, con y para María.**

**Ahora bien, hijito, vivir ese Reino, es vivir en la Divina Voluntad, es hacer vida la consagración total que hicieron a Mi Santa Madre. Vivir ese Reino, es vivir el Evangelio y Mis Llamados de amor y conversión. Es un vivir espiritual, es un vivir en Dios.**

**Si bien, hijo, he prometido un Reino Glorioso de Amor y Paz, es para que todas las almas lo vivan “ya” en sus corazones, pero vivir este Reino significará para muchos... martirio, para otros... testimonio, según Mi Divina Sabiduría.**

Unos se ofrecerán en oblación por el Reino, otras almas quedarán para dar testimonio de Mí, pero las dos situaciones espirituales son signos de Mi Reino: unos dan la vida y otros entregan a sus hermanos su vida de sí con el testimonio.

## **¿Por qué consagrarse a la Santísima Virgen María?**

3.5 - El Señor Jesús explica:

**18 de mayo de 2016 - Llamado de amor y conversión del Sagrado Corazón de Jesús**

**18 Mayo 2016 – Llamado de Amor y Conversión del Sagrado Corazón de Jesús**

**(...) Jesús: Mi Madre, Señora y Reina de las Bodas Mesiánicas, os ayuda a comprender este Misterio de Amor y Redención. Pero como parte introductory, y pedida por Mi Padre del Cielo, es necesario consagrarse primero a su Doloroso e Inmaculado Corazón.**

**Desde su Corazón Purísimo de Hija, de Madre, y Esposa comprenderán y vivirán las delicias de la Santísima Trinidad. Mientras las almas y el mundo no se entreguen a su Purísimo Corazón no encontrarán la Verdad.**

*No porque Yo no lo deseé, sino porque su Corazón Inmaculado es el único que se ha abandonado plenamente y creído sin vacilar en Mi Divino Querer Trinitario de Amor y de Misericordia.*

3.6 - Y San Jose también explica:

#### **10 Agosto 2016 - Llamado de Amor y Conversión del Casto y Amante Corazón de San José**

*“Queridos hijos, cuando ustedes se consagran al Inmaculado Corazón de la Mama Celestial, el Espíritu Santo fluye, como ríos de agua viva, en los corazones que se entregan a su Inmaculado Corazón. Así fue Conmigo, en Nazaret, al consagrarme totalmente a Jesús por medio de María, recibí muchas Gracias, Dones, y Bienes Espirituales y Celestiales.*

*Cuando un corazón se une al Inmaculado Corazón de la Reina Celestial experimenta la unión con el Espíritu Santo de Dios y su corazón es abierto, por medio de la Gracia Divina, al Amor Santo y a la Verdad. Todas estas Gracias las recibe un corazón que acepta a María como Madre y se consagra eternamente a la Mama Celestial.*

*Queridos hijos: conságrense a su Inmaculado Corazón para que sean, también, parte del Triunfo de su Corazón Inmaculado en toda la tierra y testigos del Advenimiento del Reino Eucarístico del Sagrado Corazón de Jesús. Los amo y les bendigo. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.”*

3.7 - Esta condición divina pedida por Dios Padre Tierno y Misericordioso mencionado por el Señor Jesús, de nos consagrarnos para nos convertirnos en Apóstoles de los Últimos Tiempos, a través de la Santísima Virgen, es algo sobrenatural, que solo nuestras fuerzas humanas nunca lograrán. En otras palabras, buscamos una gracia que solo Dios, a través de la Virgen María, puede concedernos.

3.8 - El fundamento de esta enseñanza fue tomado de un escrito de San Maximiliano Kolbe (1894-1941) - en la Conversación y Carta de 1924 del 1 de diciembre de 1940:

**“La oración es eficaz”** - “La oración, y solo la oración, es un arma eficaz en la lucha por la libertad y la felicidad de las almas. ¿Y por qué? **Porque una finalidad sobrenatural solo se alcanza con medios sobrenaturales.**

***El paraíso, es decir, si así podemos exprimir esta realidad, la divinización del alma, es una realidad sobrenatural en el más pleno sentido de la palabra, y un fin que no conseguimos alcanzar con nuestras fuerzas naturales.***

***Tenemos que recurrir a un medio sobrenatural: la gracia de Dios. Y solo podemos conseguirlo mediante la humildad y la oración confiada. Solo la gracia ilumina nuestra inteligencia y fortalece nuestra voluntad; ella es el medio para obtener la conversión, es decir, la liberación del alma de las ataduras del mal.***

***[...] La conversión y santificación del alma es y será siempre obra de la gracia divina. Sin la gracia de Dios, nada podemos hacer en este ámbito, ni con la palabra viva, ni con nuestra insistencia, ni con ningún otro medio externo.*** Pidamos, pues, gracia, para nosotros y para los demás, con humilde oración, con mortificación y con fidelidad en el cumplimiento de nuestras tareas más sencillas y habituales.

Cuanto más cerca está un alma de Dios, más preciosa es para Dios; cuanto más lo amas, más eres amado por Dios; sólo entonces podrá ayudar a los demás de forma eficaz, tanto más cuanto que sus solicitudes se concedan con mayor facilidad y amplitud “. (1)n

3.9 - Por esta razón, el Señor Jesús afirmó arriba:

***“(...) Cuando un corazón se une al Inmaculado Corazón de la Reina Celestial experimenta la unión con el Espíritu Santo de Dios y su corazón es abierto, por medio de la Gracia Divina,”*** - [10 de agosto de 2016 – LAC - Casto Y Amante Corazón de San Jose]

\*\*\*\*\*

3.10 - "El término '**Apocalipsis**' es una transcripción de una palabra griega que significa '**Revelación**'. Por tanto, todo el Apocalipsis presupone

---

<sup>1</sup> - São Maximiliano Kolbe - Sacerdote Franciscano, mártir en Auschwitz - Nacimiento: Zduńska Wola - 8 enero 1894. Muerte: Auschwitz, Polonia 14 de agosto de 1941, con 47 años. Nombre religioso: Fray Maximiliano María Kolbe. Fue un sacerdote misionario franciscano de Polonia. Murió como mártir en el campo de exterminio de Auschwitz, como voluntario para morir de hambre en el lugar de Franciszek Gajowniczek como castigo por la fuga de un otro prisionero, lo que le dio el privilegio de ser acepto por el Estado de Israel como Justo entre las Naciones. Fue canonizado por su compatriota, el Papa San Juan Pablo II, el 10 de octubre de 1982, el la presencia de Franciszek, que sobrevivió a los horrores de Auschwitz.

una revelación que Dios hizo a los hombres, una revelación de las cosas ocultas y conocidas solo por él, especialmente de las cosas que conciernen al futuro". (Introducción al Libro del Apocalipsis en la Biblia de Jerusalén - Portugués - Paulus Editora - São Paulo - Brasil)

El Libro del Apocalipsis fue una revelación hecha por el Señor Jesucristo al Apóstol San Juan, como lo describe el mismo San Juan en el Prólogo del capítulo 1 de este Libro.

3.11 - Ahora, en los tiempos actuales, en 2018, 2019 y 2021, el mismo Señor Jesús y Su Santísima Madre nos aclaran a través de los Llamados de Amor y Conversión, esta revelación hecha a San Juan, diciéndonos que **estas almas de túnicas blancas, en número de 144.000 en total, que ya están recibiendo el “sello, el nombre del Cordero en sus frentes”, son los Apóstoles de los Apostolados de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María.**

#### **4 - ¿Y qué representan estas almas, marcadas con el Nombre del Cordero de su Padre Eterno?**

4.1 - Representan el pequeño resto, que está constituido por este Apostolado de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María, como afirma el mismo Dios Padre Tierno y Misericordioso, el Señor Jesús, la Santísima Virgen María y San José, en los Llamados de Amor y Conversión, a continuación, citados:

#### **A-) 31 de octubre de 2015 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS**

*Hoy deseo explicarte lo que **mi pueblo fiel** debe hacer para seguir unidos a **mi Doctrina**.*

*La Iglesia, azotada y coronada de espinas, será condenada por su mismo pueblo, porque los pastores, no todos, pero si muchos, han sido infieles a mi pacto de amor con ellos, han alejado a mi pueblo de la Verdad y condenan y persiguen a los que permanecen fieles.*

*Así, **mi pequeño resto fiel** debe permanecer unido, no olvidando las Palabras de mi Evangelio. Quien niegue mi Evangelio, a Mí me negará. Nunca alejen de sus pensamientos la Palabra que les he dado. La iglesia camina a su Pascua, camina a su liberación del dominio del dragón. **Resto fiel** se siempre valiente y radical. Hijo, la Iglesia empezará a caminar su éxodo, el camino de la Cruz, para llegar a la colina de la Cruz. Mi Madre les habló de esto en Fátima, mi Iglesia será*

*crucificada junto a los pastores fieles, almas que fueron obedientes a mi doctrina evangélica. Todo esto sucederá para que la Iglesia sea resucitada y glorificada.*

*Ahora, hijo, todo esto empezará a darse después del gran aviso. Quienes, mucho por rabia con la maldad que se les ha presentado, arremeterán contra mis fieles. Seguido de esto: el gran Milagro, pero que será dado después de la purificación, pues será un milagro de mi misericordia que mi resto fiel siga en pie y firme. Ora, prepara a mi resto de apóstoles fieles. En el Nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Ave María Purísima, sin pecado concebida. Nosotros te iremos señalando el camino y la estación suficiente de mi Iglesia.*

## **B-) 21 Julio 2016 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DE DIOS PADRE TIERNO Y MISERICORDIOSO**

*“Pequeño, redobla tus oraciones y esfuerzos porque el tiempo es urgente y como el más pequeño de Mis profetas te he confiado mucho. Te amo, pequeño. El Reino de la Palabra de Dios iniciará, también, con el cumplimiento de las profecías; mientras el mundo se encarga de una guerra y de una destrucción, el Cielo pronto vendrá a implantar el Reino de la Palabra de Dios. Pero en Mi remanente, a quien amo y cuido por ser pequeño, humilde y sencillo. El Reino de la Palabra de Dios es vuestra esperanza. Te bendigo. Ten Mi paz. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén. Ave María Purísima, sin pecado concebida.”*

## **C-) 14 Diciembre 2016 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CASTO Y AMANTE CORAZÓN DE SAN JOSÉ**

*Ese Pequeño Resto Fiel de los Corazones sufre soledad, tristeza, pruebas, que son purificaciones para limpiar el corazón de todas las espinas y hierba mala, para que, en su lugar, crezca hierba y pasto, frescos, suaves, para recostar al Niño Jesús en un corazón limpio, lleno del Espíritu de Dios.*

*Pequeños Corazones del Remanente Fiel sean firmes, valientes, decididos, juntos, con la Madre Celestial y Yo, llegaremos hasta la Gruta Santa de Belén. El Espíritu Santo protege a los Corazones del Remanente Fiel y, en su nombre, les doy Mi Bendición Patriarcal: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.*

\*\*\*\*\*

## D-) 3 Noviembre 2018 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

Queridos hijos, por eso, quiero que comprendan que, al peregrinar a este Aposento de Nuestros Corazones Unidos, **sus frentes son selladas con la Sangre del Cordero** y con esa misma Preciosa Sangre escribo en sus corazones el Fiat Mihi, el Hágase en Mí.

\*\*\*\*\*

## E-) 9 Enero 2019 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DE CASTO Y AMANTE CORAZÓN DE SAN JOSÉ

*El Apostolado vive la espiritualidad de los Tres Corazones de la Sagrada Familia. El Corazón Eucarístico de Jesús es el Centro de esta espiritualidad del Apostolado; el Corazón Doloroso e Inmaculado de María es el Camino, el Medio y la Vida misma que este Apostolado tiene para llegar al Corazón del Hijo; y mi Casto y Amante Corazón es el Modelo, el Protector y el Padre de los que viven la espiritualidad de esta Familia del Apostolado. Porque nuestra Sagrada Familia ha querido extenderse, abrirse y crecer, reuniendo en nuestros Tres Corazones al pequeño resto: los apóstoles de los Últimos Tiempos.*

*Por eso, el Apostolado es el instrumento que Dios ha utilizado para reunir al resto de los hijos de la Mujer vestida del Sol. Y el Espíritu, en el cual viven estos hijos, es el Espíritu de la Sagrada Familia de Nazaret, es decir, la Unión, el Reinado, el Imperio de Amor Misericordioso de los Tres Corazones que es alentado, que es extendido y que es suscitado por el Divino Espíritu.*

*Por eso, mis apóstoles, comprendan que estar en el Apostolado es estar unido a la Sagrada Familia de Nazaret y vivir los Llamados de Amor dados a la humanidad por este pequeño profeta en el cual Dios ha suscitado el Apostolado, es vivir el Espíritu de la Sagrada Familia. El Apostolado es la Sagrada Familia encontrándose y reuniéndose con sus hijos. Como el Patriarca de la Santa Familia de los Últimos Tiempos, que es el resto fiel, los bendigo; en el Nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.*

\*\*\*\*\*

## F-) 15 Febrero 2019 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

*“Apóstoles de mi Sagrado Corazón Eucarístico: ¡han sido llamados por su nombre y escogidos por mi Mamá Celestial! Pues con esta Obra nuestros Sagrados Corazones están reuniendo al Resto Fiel, incluso muchas almas que han sido llamadas para ser parte de mi Pequeño Resto serán reunidas, pues serán tocadas con la invitación a la conversión con nuestros últimos llamados de amor.”*

\*\*\*\*\*

## G-) 17 Mayo 2019 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

*“Mi resto, mi Apostolado! Tu obediencia, en oblación, consuela a mi Madre y acelera el Triunfo de su Corazón Maternal. Por eso, los que escuchen mi Voz a través de mi alma víctima, **son las almas de mi pequeño resto**, las que creen, las que aman y las que oran. (...) Pequeño resto, mi Apostolado.”*

\*\*\*\*\*

## H-) 9 Agosto 2019 – LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS

*“Queridos hijos: Yo Soy el Cordero de Dios que quita los pecados del mundo. Yo Soy el Cordero sacrificado como expiación de sus pecados. Yo Soy el Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús y **mi Apostolado son los seguidores del Cordero que llevan su Nombre, marcados en su frente**, como signo de Consagración total a mi Corazón Eucarístico.”*

\*\*\*\*\*

## I-) 2 octubre 2021 – LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

*(...) Desde este Jardín del fin de los tiempos **donde estoy marcando la frente y el corazón de todos mis hijos, los apóstoles de los Últimos Tiempos**, les doy mi maternal bendición.*

Nota-1: Este "Jardín de los últimos tiempos" se encuentra en la residencia de Manuel de Jesús. Es decir, este Jardín está junto con el instrumento de

este Apostolado, según los Llamados de Amor que se mencionan a continuación:

LAC - Corazón Doloroso e Inmaculado de María - 8 mayo 2021:

(...) “También, Yo me aparecí en Cuapa, y el mensaje de Cuapa está siendo recordado por última vez en mi Jardín, **en este Jardín de nuestros Sagrados Corazones**, de tal modo que, lo que la Santísima Trinidad me pidió comenzar en Cuapa, también le daré pleno cumplimiento aquí. (...) De modo que todos mis mensajes marianos tendrán su plena realización en las promesas **que he dado, aquí, en el Jardín del Final de los Tiempos, donde habitan los Dos corazones**: de la nueva Eva y del nuevo Adán. Yo, la Madre y mi Hijo, el Redentor.” (...)

**Nota-2: En el CAC-CDIM de 24 de noviembre de 2018:**

(...) “Ahora, queridos hijos, escúchenme con el corazón. Ya no es el Jardín del Edén, para estos Últimos Tiempos. **Es el Jardín de María, y también hay Dos Corazones**: el Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús y mi Doloroso e Inmaculado Corazón Materno, que siempre decimos al Padre Eterno: Fiat. **En este Jardín bendecido por Mí, el Jardín de María**, hay un Árbol, el Árbol de la Vida: Es la Gloriosa Cruz de los Sagrados Corazones Unidos. Y el fruto que nace de esta Gloriosa Cruz es el Triunfo de Mi Corazón Materno y el Reino Eucarístico del Corazón de Mi Hijo. ¡Hijitos míos! Por lo tanto, **en este Jardín Nuestros Sagrados Corazones Unidos laten al unísono y cantan un Himno Fiat al Padre. Nuestros Dos Sagrados Corazones son los primeros en reparar el rechazo de los hombres al Amor de Dios. Por eso, en este Jardín de María está el signo: la Gloriosa Cruz de los Sagrados Corazones. Pero más allá de eso, seguirá siendo una Fuente de Gracia, no solo de agua, sino una Fuente Espiritual de Misericordia. Y en Mi Jardín, permanentemente, el Padre Pio y el Arcángel São Miguel, custodian este Lugar Santo.** ¡Mis queridos hijos! Por eso, cuando vienen a Mi Jardín con devoción y fe, les escribo el Fiat en sus corazones. Con Amor de Madre les exhorto a comprender Mis Llamados, y los bendigo: **En el Nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.**”

**Nota-3: No CAC-CDIM de 3 de agosto de 2019:**

(...) “En este Fin de los Tiempos, **Dios Padre Tierno y Misericordioso, también quiso construir un jardín: el Jardín de los Sagrados**

**Corazones.** En este Jardín, el nuevo Adán, Jesucristo y la nueva Eva, María, están llevando a cabo una obra de reparación por los pecados de los hombres". (...)

Nota-4: En el Comunicado de Manuel de Jesús - 02.10.2021 - Instrumento y Coordinador Mundial del Apostolado, se refiere a este Jardín, que se encuentra en su residencia, Santuario de Matagalpa, Nicaragua:

“Las siguientes fotos fueron tomadas en el poste de luz sobre el **Jardín de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y María (Santuario de Matagalpa)** el primer sábado 6 de febrero. En ambas fotos se puede ver la silueta y la luz de Nuestra Señora”. (Citación solo del texto, sin las fotos)

\*\*\*\*\*

#### **J-) 15 de octubre de 2021 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA**

(...) “**El Apostolado es la multitud que llevaba escrito en la frente el nombre del Cordero; y el Cordero es Jesucristo. El Cordero del Apocalipsis cierra el misterio del Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús. El Cordero es la Eucaristía.**

*La Eucaristía es el Cordero. La Mujer Vestida de Sol, que aparece en el cielo dando a su Hijo, es mi Corazón Doloroso e Inmaculado. Así como aparecí por primera vez en este lugar santo, di cumplimiento a esta hermosa profecía.*

*Queridos hijos: Yo soy la Mujer Vestida de Sol. Soy la que viene a presidir el triunfo del Cordero de Dios*”. (...)

\*\*\*\*\*

4.2 - La Sagrada Escritura nos recuerda que solo un pequeño remanente se salvará, después del Día de Iahweh:

#### **Libro del Profeta Isaías**

27 Isaías, a su vez, proclama acerca de Israel: Aunque el número de los hijos de Israel sea como la arena del mar, **sólo un remanente se salvará**; (Romanos 9, 27)

5 Así también **en el tiempo presente se ha constituido un remanente según la elección de gracia.** (Romanos 11, 5)

## El pequeño resto - Capítulo 10, 20-23

20 Aquel día no volverán ya **el resto de Israel** y los bien librados de la casa de Jacob a apoyarse en el que los hiere, sino que se apoyarán con firmeza en Yahveh. 21 **Un resto** volverá, el resto de Jacob, al Dios poderoso. 22 Que, aunque sea tu pueblo, Israel, como la arena del mar, **sólo un resto de él volverá**. Exterminio decidido, rebosante de justicia. 23 Porque es un exterminio decidido lo que Yahveh Sebaot realizará en medio de toda la tierra.

### - Capítulo 4, 2-3 - en el Día de Yahvé y el Pequeño Resto:

2 **Aquel día** el germen de Yahveh será magnífico y glorioso, y el fruto de la tierra será la prez y ornato de los bien librados de Israel. 3 A los restantes de Sion y a los que quedaren de Jerusalén, se les llamará santos: serán todos los apuntados como vivos en Jerusalén.

### - Capítulo 13, 9 - en el día de Yahvé:

9 He aquí que el Día de Yahveh viene **implacable, el arrebato, el ardor de su ira, a convertir la tierra en yermo y exterminar de ella a los pecadores**. 10 Cuando las estrellas del cielo y la constelación de Orión no alumbren ya, esté oscurecido el sol en su salida y no brille la luz de la luna, 11 pasará revista al orbe por su malicia y a los malvados por su culpa. Haré cesar la arrogancia de los insolentes, y la soberbia de los desmandados humillaré. 12 Haré que el hombre sea más escaso que el oro fino, y la humanidad más que metal de Ofir. 13 Por eso haré temblar los cielos, y se moverá la tierra de su sitio, en el arrebato de Yahveh Sebaot, en el día de su ira hirviente.

## Capítulo 30, 1-3 - Acerca del día de Yahveh

### 30 El día de Yahveh contra Egipto

1 La palabra de Yahveh me fue dirigida en estos términos: 2 Hijo de hombre, profetiza y di: Así dice el Señor Yahveh: Gemid: «¡Ah, el día aquel!» 3 Porque **está cercano el día, está cercano el día de Yahveh, día cargado de nubarrones, la hora de las naciones será**.

4.3 - Por las Santas y Divinas Palabras del Señor Jesús y Su Santísima Madre, **el Apostolado es este "Pequeño Resto Fiel"** como lo declaran los Llamados de Amor y Conversión mostrados arriba (15 de

febrero de 2019 y 17 de mayo de 2019 CAC - SAGRADO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS)

## **5 - Concluyendo la reflexión, debemos fijar y mantener, que:**

En estos Llamados de Amor y Conversión mostrados arriba, estas Personas Divinas nos han informado que:

- *“Este Apostolado está siendo sellado, y que es el Pequeño Resto Fiel”*
- “Sus frentes están selladas con la Sangre del Cordero”*
- “Mi Apostolado son los seguidores del Cordero, que llevan su Nombre marcado en la frente”*

Ante eso, con urgencia y diariamente, debemos agradecer y alabar eternamente a Dios Padre Tierno y Misericordioso y a los Tres Sagrados Corazones, que nos llamaron a servir en este Apostolado.

Todos los días nos consagremos a los Sagrados Corazones Unidos, con las Consagraciones dictadas a este Apostolado. Comencemos o continuemos viviendo el Evangelio y los Llamados de Amor y de Conversión. Vivamos en Dios para convertirnos en Apóstoles de los Últimos Tiempos, **formados, educados y consagrados por, en, con y para María. Vivamos este** Reino de Divina Voluntad.

Hagamos vida, nuestra total consagración a la Santísima Madre. Pero vivamos “ya” en nuestros corazones, como lo pidió el Señor Jesús, invocando la gracia divina, a través de la Santísima Madre al Divino Espíritu Santo, para lograrlo.

Perseveramos en la oración y en el cumplimiento de los pedidos hechos por el Cielo en este Apostolado, y procuremos incansablemente difundir y propagar el Apostolado, y busquemos más hermanos para el Apostolado, que es el Pequeño Resto Fiel, sacándolos de las tinieblas, confusión y apostasía generalizadas.

**“19 Vayan, pues, y hagan discípulos a todas las gentes bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo\*, 20 y enseñándoles a guardar todo lo que yo les he mandado. Y he aquí que yo estoy con ustedes todos los días hasta el fin del mundo.”** - (San Mateo 28, 19-20)

\*\*\*\*\*